

ELLE RHÔNE-ALPES

Spécial
VILLEFRANCHE-
SUR-SAONE



KERRIE DE BOISSIEU, L'ALCHIMISTE

Son parcours. En 2003, Kerrie, alors œnologue en Californie, tombe amoureuse de Xavier. Elle décide de le suivre en France et de s'installer avec lui sur son domaine à Leynes, entre Beaujolais et Mâconnais. Douze hectares que cette jeune Américaine travaille en harmonie avec son mari et ses beaux-parents, en apportant son expérience et sa précision dans le vin. Elle vinifie, assemble et s'occupe aussi du cuvage. Son prochain challenge? Passer le célèbre Master of Wine, probablement l'examen le plus difficile dans le monde du vin.

Sa spécialité. La nature. Dès son arrivée sur le domaine, en 2010, Kerrie décide de convertir celui-ci en biodynamie. « Nos vins ont changé, ils sont plus tendus, plus minéraux, plus précis, plus près du terroir. »

Son conseil pour offrir du vin.

« Quand on est invité à dîner, je préconise d'apporter du beaujolais blanc. Un vin mystérieux et confidentiel, qui se boit avec tout. Moi, je le préfère avec un poulet, accompagné d'un chutney d'ananas! »